



Lehrerin Andrea Tappe (oben l.) gratulierte (oben v. r.) Elisa Thiemann und Amelie Heckmann sowie (Mitte v. l.) Marie Kamp, Louisa Stilling, Anni Flüthmann, außerdem (unten v. l.) Maja Zellin, Rosa Hölscher, Lilly Hensel.

Das Emsland-Gymnasium gratuliert den neuen Sams

Aktiver Einsatz für Aufklärung und Prävention

MU
14.07.25

RHEINE. Das Emsland-Gymnasium gratuliert den Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 9, die ihre zweijährige Ausbildung als Sams (Schülerinnen und Schüler als Multiplikatoren) erfolgreich abgeschlossen haben. Im Rahmen einer feierlichen Urkundenverleihung kurz vor den Sommerferien wurden die neuen SaMs im Begegnungszentrum „Mitte 51“ ausgezeichnet. Gestaltet wurde die Veranstaltung von den Sams selbst: Mit einer abwechslungsreichen Moderation, in-

formativen Präsentationen und interaktiven Spielen sorgten sie für ein unterhaltsames und zugleich lehrreiches Programm, das auch das Publikum aktiv einbezog. Im Anschluss überreichte der stellvertretende Bürgermeister der Stadt Rheine, Fabian Lenz, den Sams die offiziellen Urkunden und würdigte ihr besonderes Engagement. Die Sam-Ausbildung vermittelt fundiertes Wissen in drei zentralen Themenbereichen: Sucht und Drogen, Gewalt und Mobbing sowie Sexualität. Sie findet in Koope-

ration mit dem Kinderschutzbund Rheine, der Jugend- und Drogenberatungsstelle sowie dem Jakobizentrum statt. Die Ausbildung abgeschlossen haben Elisa Thiemann, Anni Flüthmann, Rosa Hölscher, Maja Zellin, Dino Fischer, Lilly Hensel, Louisa Stilling, Marie Kamp und Amelie Heckmann. Mit dem Abschluss der Ausbildung sind die neuen Sams nun bereit, ihr Wissen in Projekten weiterzugeben und sich aktiv für Prävention und Aufklärung an ihrer Schule einzusetzen.